
般 質 問 通 告 書
′!
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括 ･初回一括 ･ヒ間- 答l)

所沢市議会議長 荻野 泰男 様

平成 3 0 年 6 月 1 2 日

特別委員会

所沢市議会議員 赤川 洋二

所沢市議会会議競り貝ーi第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

① 第 6 次所沢市総合計画

基本構想及び前期基本計画 (案)

における事業目標及び課題 〉

について

,

.

② 地域経済の活性化

-

′

、

③所沢カルチャーパーク等

の活用と今後について

④自治会 ･町内会支援
ノ ‐

′

⑤その他 ,

0 人□ビジョンと人口目標

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

○地域づくりと地域コミュニティの充実

○地域福祉における人材育成とネットワーク

○学校教育と学校環境整備

○健幸長寿と健康づくり

○危機管理 ･防災 ･防犯のまちづくり

○土地利用とまちづくり基本方針
･

○ ｢NEXT商店街プロジェクト事業｣ について

○ヘルスツーリズム産業創出支援事業について

○コミュニティ 経済とセーフティネ ッ ト
- - -

○供用開始と暫定利用について′

○小手指ケ原公園構想その後について

○航空公園多目的グラウンドの活用について
- - - - - - - - - - - - - - - - ,一,一- - - - - - - - - -

○防犯灯の管理と自治会経営について

○自治会準会員制度について

･
-

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - の
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･

′

、 - - ･

- ‐

ジ

、

- ‐



一 般 質 問 通 告 書 平成 3 0 年 6月 1 1 日

( 一 括 ･初回一括 ･l一間 - 筏 )

地方創生に関する特別委員会
所沢市議会議長 荻野 泰男 様

所沢市議会議員 平 井 明 美

所沢市議会会議規則第第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

公民館のあり方

ゴミの減量リサイクル

三ケ島工業団地

基地返還

児童クラブ

その他

○社会教育法に基づく自由な学習の場とは

○ノ市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○、担当部長

監査委員

･

く

選挙管理
委員会 し

委員長

農業委員会

、
会長

公平委員会
委員長 ,

- - - - 【 - -

○徹底した分別とリサイクルで西部クリーン

センターの廃炉を

○産業団地としての機能は誰が責任を持つのか
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

○横田の基地強化と当市の基地も運動か
-…- -一- - - - - - - -【- - - - - - - -一一一一- - - - - - - - - - - -

、
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○処遇改善費とキャリアアップ事業について

、
. ･
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一 般 質 問 通 告 書
( 一 括 ･初回一括 ･I一問一答I)

平成 3 0 年 6 月 1 2 日

所沢市議会議長 荻野泰男 様
地方創生に関する特別委員会

所沢市議会議員 大石健一

所沢市議会会議規則第6 1条第 2項に基づき、下記のとおり通告いたしますo

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

総合計画の策定と

街づくり基本方針の改定

、

-

, 、

-

みどりの保全と

まちの誇り

地元大学との連携
r

、 .J

旧町まちづくり

所沢駅周辺まちづくり

水害対策

航空発祥の地

その他 ･

○ライオンズ球団の ｢ボールパーク構想｣ は

○ 市 長

0 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理

, 委員会

委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

｢COOL JAPAN FOREST構想｣ と同等の価値があり

｢水とみどりがつくるネットワークの構築｣ と

連携させた周辺計画を策定すべきではないか

○球場への観客動員は、 鉄道輸送をメインと

しているが、 やはり幹線道路を計画すべきで

はないか

○ ｢トトロの生まれたところ｣ 宮崎駿 監修、
スタジオジブリ編の発行に所沢市が協力され

ているが、 北秋津 ･上安松地区土地区画整理

事業地内の ｢かみの山｣ は、 保全される範囲

が広くなるのか ?

○墓地計画地の公有地化への取り組み状況は?

○日本大学芸術学部の学生は、 来年4月から

全学年が、 江古田キャンパスで修学すること

になるが、 所沢キャンパスは、どうなるのか

○旧庁舎及び文化会館の跡地の活用

防災機能、 まちなかのみどり、 イベント等の

バツクヤー ド機能を確保した活用を

○所沢駅西口土地区画整理事業の進捗状況は ?

屋根付きの広場の設置を

○ゲリラ豪雨時の東川と周辺道路の溢水対策

河川、 側溝、 雨水下水
- - - - - ‐

○アンリ ･ファルマン機を所沢に
- - - - -

一 - - - - - - - -


